

Ärger in der Oberpfalz: Rasante Verfolgungsfahrt nach Audi-Diebstahl!



Chaos auf den Straßen der Oberpfalz! Am Freitagnachmittag entbrannte eine atemberaubende Verfolgungsjagd, nachdem ein gestohlener Audi in Baden-Württemberg gemeldet wurde. Der Alarmsirenen-Drama begann, als die Polizei über das entwendete Fahrzeug informiert wurde und sofortige Maßnahmen ergriffen. Der Audi, zunächst in Speichersdorf gesichtet, entwickelte sich schnell zu einem rücksichtslosen Fluchtwagen!

Das Tempo war atemberaubend, denn der Fahrer jagte mit überhöhter Geschwindigkeit die B22 entlang und raste auf die BAB93 in Richtung Weiden i.d.OPf. Während der erbitterten Verfolgung hinterließ der flüchtige Fahrer eine Spur der Zerstörung - er rammte notgedrungen geparkte Autos und einen Polizei-Streifenwagen! Doch ein Wunder: Es gab keine Verletzten! Schließlich endete die rasante Flucht in Hirschau, wo

die Polizei den Geflüchteten einholen und festnehmen konnte. Jetzt wird er für seine Verkehrsvergehen, einschließlich illegalem Rennen, zur Rechenschaft gezogen. Ein weiterer Fall für die Polizei Baden-Württemberg, die die Ermittlungen zum Diebstahl leitet – hier wird es noch spannend!

Statistische Auswertung

Ort: Marzahn-Hellersdorf, Deutschland

Vorfall: Tierseuche

Beste Referenz: bild.de

Weitere Infos: tagesspiegel.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)